

Beschlussvorlage



Vorlagen-Nr 0091/2014

Zuständigkeit: Abt. 51.6: Jugendhilfeplanung

Vorlagen-Datum: 13.03.2014

Kinder- und Elternbildungszentrum Dudweiler „KIEZ am Anger,,

Beratungsfolge	Termin	Status	Beschlussart	Ergebnis
Jugendhilfeausschuss	31.03.2014	Ö	Entscheidung	

Beschlussvorschlag:

Der JHA nimmt den mit der Landeshauptstadt und dem Diakonischen Werk abgesprochenen Konzeptionsentwurf zur Kenntnis und empfiehlt dem Regionalverbandsausschuss, die Verwaltung mit entsprechenden Vertragsverhandlungen zu beauftragen.

Sachverhalt:

Der Jugendhilfeausschuss hat am 10. Februar 2014 die Eckpunkte für eine Konzeption des Kinder- und Bildungszentrums am Anger in Burbach zur Kenntnis genommen.

Inzwischen liegt ein auf Verwaltungsebene zwischen Regionalverband, Landeshauptstadt Saarbrücken und dem Diakonischen Werk Saar abgesprochener Konzeptentwurf vor.

Der Regionalverband Saarbrücken will 1,5 Stellen für das Projekt finanzieren. Darüber hinaus übernimmt der Regionalverband Saarbrücken die Sachkosten des Projektes.

Für das Projekt sind Mittel in Höhe von rd.136.000 € / jährlich geplant.

Es werden keine zusätzlichen Mittel für die Projektfinanzierung benötigt.

Die Mittel werden aus dem Produktkonto 36320.545201 - teilstationäre Hilfen für Minderjährige gegenfinanziert.

Die Landeshauptstadt Saarbrücken will jährlich 26.000 € für eine halbe Stelle Koordination und Vernetzung der Angebote und der Berücksichtigung quartiersspezifischer Entwicklungspotenziale einbringen, sowie Zeitkontingente der vorhandenen Schulsozialarbeit einsetzen.

Die kostenlose Bereitstellung der für das Projekt benötigten Räumlichkeiten durch die Landeshauptstadt ist eine der Voraussetzungen für die Gesamtfinanzierbarkeit des

Projektes. Eine abschließende Aussage der Landeshauptstadt darüber steht derzeit noch aus.

Die Ausschüsse der Landeshauptstadt für Soziale Angelegenheiten und für Schule, Jugend und Beruf sowie der Bezirksrat Dudweiler haben am 11. März 2014 einstimmig den Konzeptionsentwurf beschlossen. Das Projekt KIEZ am Anger soll möglichst noch dieses Frühjahr an den Start gehen.

Ein beschlussfähiger Vertrag soll bis Mitte Mai vorliegen und dem Jugendhilfeausschuss und dem Regionalverbandsausschuss zur Beschlussfassung vorgelegt werden.

Anlage/n:

Konzeptentwurf KIEZ am Anger Endfassung 2014_03_04